

200 Trachtentänzer kommen zum Fest

Gelldorf. In Gelldorf ist am morgigen Sonntag Volkstanz Trumpf. Die heimischen Trachtentänzer haben befreundete Gruppen aus der Region und darüber hinaus eingeladen. Anlass ist das 35-jährige Bestehen der Trachtengruppe Gelldorf-Obernkirchen. Die einzigen noch aktiven Gründungsmitglieder sind Heinrich und Hannelore Eggelmann vom Hofcafé.

Um 14 Uhr starten die erwarteten rund 200 Aktiven an der Schulstraße zum Umzug, der sie über die Dorfstraße zum Hofcafé führt. Dort beginnen eine halbe Stunde später Tanz- und Musikvorführungen. Diese sollen gegen 17 Uhr mit dem gemeinsamen Vorführen der „Oberkirchener Tampete“, einem Schaumburger „Achttourigen“, ausklingen. Als Gäste erwartet werden die „Möln dancers“ aus Denekamp in Holland, die „Adler“ aus Mainaschaff bei Aschaffenburg und eine Trachtengruppe aus Gersfeld (Rhön). Zugesagt haben außerdem die Volkstanzgruppe Auetal, die Tanz- und Trachtengemeinschaft Apelern und die Trachtengruppen aus Dankersen und Strücken. Der Obernkirchener Spielmannszug ist ebenfalls dabei.

Bereits am Vorabend werden die Gäste aus Mainaschaff und von der Rhön in Gelldorf eintreffen. sig